

## Enpresak

### **El grupo húngaro Magyar Vagon formaliza su OPA sobre Talgo por 619 millones de euros** (Europa Press RSS)

El grupo húngaro Ganz-Mavag (Magyar Vagon) ha presentado oficialmente ante la Comisión Nacional de los Mercados de Valores (CNMV) una Oferta Pública de Adquisición de acciones (OPA) para hacerse con el 100% de Talgo por 619 millones de euros.

### **Airbus entrega 49 aviones en febrero y alcanza los 79 en lo que va de año** (El Economista)

La firma europea ha entregado 49 aviones comerciales a lo largo del mes de febrero, un volumen superior en tres unidades en términos interanuales, a 28 clientes diferentes. De esta forma, el fabricante aeronáutico ha entregado 79 aeronaves en lo que llevamos de año, una cifra superior a los 66 aeroplanos entregados por estas fechas en 2023, lo que supone un incremento del 19,69%.

### **Haizea pide financiación al BEI para invertir 83 millones** (Expansion)

El fabricante de torres eólicas Haizea amplía instalaciones y prepara nuevos desarrollos en I+D. Solicita al banco europeo 35 millones.

### **Power Electronics crece un 75% y sus ventas rebasan los 1.100 millones** (Expansion)

Prevé invertir 300 millones para aumentar su capacidad.

### **Baleària factura 652 millones, un 15% más, y reduce un 40% el beneficio** (Expansion)

La naviera atribuye el resultado a su apuesta por el crecimiento y el aumento de los costes financieros.

### **Bondalti gana 50,5 millones y reduce su apalancamiento** (Expansion)

La empresa está en plena opa sobre el 100% de la química española Ercros por casi 330 millones de euros.

### **Cementos Molins elige como nuevo CEO a un directivo del grupo** (Expansion)

La cementera catalana ha nombrado a Marcos Cela como consejero delegado en sustitución de Julio Rodríguez, que en junio pondrá fin a una etapa de nueve años al frente de la compañía.

## **El BCE mantiene los tipos en el 4,5% y sugiere junio como inicio del ciclo de las bajadas** (ABC)

Las bajadas de tipos de interés todavía tendrán que esperar algún mes más. El Banco Central Europeo (BCE) ha decidido en una nueva reunión de su consejo de gobierno mantener el precio del dinero en el 4,5% por cuarta vez consecutiva.

## **La Abogacía blinda el plan de Montero y rechaza que las Cortes puedan impedir a un Gobierno presentar sus Presupuestos** (ABC)

La obligación del Gobierno de presentar a las Cortes un proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado no puede ser obviada por las eventualidades que deriven de la aplicación de una norma de rango inferior a la Constitución. El informe fantasma de la Abogacía del Estado al que durante más de dos meses se ha referido la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, para sustentar la posibilidad jurídica de tramitar el proyecto de Presupuestos de 2024 pese a no disponer del aval de las dos cámaras del Parlamento a su senda de reducción del déficit.

## **Elma Saiz asegura que España necesita hasta 250.000 inmigrantes al año para mantener el Estado de bienestar** (Europa Press RSS)

La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, ha asegurado que España necesita entre 200.000 y 250.000 inmigrantes al año de saldo neto hasta 2050 para "mantener" el Estado de bienestar del país.

## **Powell (Fed) dice estar cerca de tener la confianza necesaria para asumir que la inflación converge con el 2%** (Europa Press RSS)

El responsable del banco central indica que "no dudarán" en introducir cambios en los criterios de Basilea III de ser necesario

## **Ribera paraliza la subida del 40% de la 'tasa Enresa' a las nucleares y reinicia su tramitación con una consulta pública previa** (ABC)

La vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, ha paralizado el anunciado incremento del 40% de la tasa que pagan las nucleares a la empresa pública Enresa para la gestión de los residuos y el desmantelamiento de las plantas que se cierran después de que las eléctricas propietarias de las centrales y el Foro Nuclear criticaran con dureza la subida porque cuestionaría la viabilidad de las mismas.

## Santander lanza depósitos personalizados al 2,5%

*(Expansion)*

El banco oferta a clientes vinculados un depósito a un año al 1,5% TAE que puede aumentar su remuneración otro 1% en función de los productos contratados.

## Kutxabank paraliza el abono de los gastos hipotecarios a la espera del Supremo

*(El Correo Digital)*

La entidad ha enviado cartas a sus clientes para explicarles que pagará una vez el Alto Tribunal aclare si la reclamación ha prescrito o no

## La Caixa irrumpe en el accionariado de Colonial con un 3%

*(El periódico)*

Nuevo accionista de referencia en Colonial. La **Fundación La Caixa**, a través de **Criteria Caixa**, su brazo inversor, **ha irrumpido en el capital** de la inmobiliaria del Ibex-35, con una **posición del 3,09%**, según ha contrastado este periódico en los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). El principal accionista de CaixaBank ha comprado en el mercado alrededor de 16,67 millones de acciones, que estarían valoradas en más de 84 millones de euros, teniendo en cuenta el precio de cierre de los títulos en la jornada de hoy, en 5,05 euros.

### Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_eu.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf)

eta jokabide-kodea : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf)